

in einem Kasten, ich hab ihn wirklich gesehen.

Mutter. Seinen gewesenen Leib hast du gesehen, ihn selbst aber nicht. Deswegen ist ja eben der Leib todt, weil er selbst, oder seine Seele, herausgegangen ist.

Lottchen. Ist denn seine Seele nicht mit gestorben?

Mutter. Nein, mein Kind, unsere Seelen sterben niemahls, die läßt der liebe Gott immer leben. Unser Leib stirbt nur.

Lottchen. Aber das ist doch sonderbar! Wie kann denn die Seele noch leben, wenn der Leib todt ist?

Mutter. Willst du einmahl etwas Aehnliches sehen? Komm mit mir in die Kammer, wo wir die Raupen hingethan haben, die wir ehegestern mit nach Hause nahmen. Du weißt doch noch, einer von diesen beiden Würmern lebte, und der andere war todt?

Lottchen. Ja, und der Todte sah dem andern gar nicht mehr ähnlich.

Mutter. So wie Frischens Leib in